

*Monseigneur Lionel Gendron, p.s.s.  
évêque de Saint-Jean-Longueuil  
à  
Sœur Denise Riel SNJM*

C'est avec joie et reconnaissance que nous voulons souligner de façon toute particulière l'engagement de sœur Denise Riel dans l'Église de Saint-Jean-Longueuil.

Fidèle à la vocation de la communauté des Sœurs des Saints Noms de Jésus et de Marie, sœur Denise Riel a enseigné plusieurs années avant de s'engager en animation pastorale : d'abord à la paroisse Saint-Georges puis au niveau diocésain où elle a fait partie de l'équipe diocésaine du programme Renouveau en tant que responsable du secteur « jeune ». Elle a été ensuite nommée coordonnatrice des activités pastorales à la communauté chrétienne du Trait d'Union, dans la paroisse Sacré-Cœur-de-Jésus à Longueuil.

Son engagement des onze dernières années s'est effectué à l'organisme Chemins de Vie. Membre de l'équipe fondatrice, elle a surtout marqué la vie de cette œuvre d'Église comme directrice générale.

Partout où elle est passée, sœur Denise Riel a exercé son leadership avec dynamisme et générosité mais surtout avec une foi profonde et un indéniable sens de la mission.

Par les présentes, nous instituons sœur Denise Riel membre de l'Ordre du Mérite diocésain de Saint-Jean-Longueuil.

Nous rendons grâce à Dieu pour ce qu'elle a accompli et nous prions le Seigneur de la bénir, ainsi que les membres de sa famille et de sa communauté religieuse, les personnes qui lui sont proches et celles qui bénéficient de sa présence et de son dévouement.

Donné à Saint-Jean-sur-Richelieu, le cinq juin de l'an deux mille quinze.

† Lionel Gendron, p.s.s.  
évêque de Saint-Jean-Longueuil

Jean-Pierre Camerlain, v.é.  
chancelier